



プロジェクト学習の進捗

2Q前半最終日の「収穫祭」への、多数の保護者様のご参加、ありがとうございました。
FBC(フラワー、ベジタブル、クリーチャー)の活動も終盤を迎え、今は「まとめ」の活動を行っています。

具体的には、これまでの活動内容をキーノートのアプリで、写真と音声を用いて時系列にまとめています。

※ブログ記事からは音声は流れません。後日、完成しましたら、どこかのタイミングで披露したいと思います。



生き物をつかまえたよ



2Q後半からは「童話創作プロジェクト」を行います。

2年生の国語には物語を自分で作る学習があります。創作意欲の掻き立てられる素晴らしい学習です。愛知県には「新美南吉」という素晴らしい童話作家がいますので、新美南吉さんから多くのことを学びながら創作活動を行っていきます。

童話創作プロジェクトと並行して「国際交流プロジェクト」も進めています。これまでに、オーストラリアのジェームズさんと交流を進めてきました。

2-2のそうすけくんは、Q休みにオーストラリアへ旅行へ行った時に、なんと実際ジェームズさんと会ってきたそうです。(保護者より掲載許可を得ています)



授業をきっかけに自分の世界を広げていく姿は本当に頼もしいです。協力する保護者様の姿勢にも、頭の下がる思いです。このような経験を積み重ねていくうちに「英語で話がしたい」「世界とつながることは楽しい」と思ってもらえることを期待しています。